

Approval of a Quality System

No. P2A 063895 0219 Rev. 00

Holder of Certificate: **Skylotec GmbH**



Industry-born. Sports-driven.

Im Mühlengrund 6-8
56566 Neuwied
GERMANY

Facility(ies):

Skylotec GmbH
Im Mühlengrund 6-8, 56566 Neuwied, GERMANY

Scope of Certificate: **Development, production and sales of Personal Protective Equipment against fall from a height in industrie and sport**

The Certification Body of TÜV SÜD Product Service GmbH certifies that the certificate holder maintains a quality system which fulfils the requirements of Annex VIII (Module D) of Regulation (EU) 2016/425 on personal protective equipment. The quality system ensures that the PPE manufactured conforms with the approved model. Validity of this Certificate requires periodical surveillance. For details see: www.tuvsud.com/ps-cert

Report no.: 713257831

Valid until: 2025-05-29

Date, 2022-07-15



(Norbert Thimm)

Zulassung eines Qualitätssicherungssystem

Nr. P2A 063895 0219 Rev. 00

Zertifikatsinhaber:

Industry-born. Sports-driven.

Skylotec GmbHIm Mühlengrund 6-8
56566 Neuwied
DEUTSCHLAND**Produktionsstätte(n):**Skylotec GmbH
Im Mühlengrund 6-8, 56566 Neuwied, DEUTSCHLAND**Geltungsbereich:****Entwicklung, Produktion und Vertrieb
von persönlicher Schutzausrüstung
gegen Absturz in Industrie und Sport**

Die Zertifizierstelle von TÜV SÜD Product Service GmbH bestätigt mit diesem Zertifikat, dass das oben genannte Unternehmen ein Qualitätssicherungssystem anwendet, das den Anforderungen gemäß Anhang VIII (Modul D) der Verordnung (EU) 2016/425 für persönliche Schutzausrüstungen entspricht. Das Qualitätssicherungssystem gewährleistet, dass sich die fertige PSA in Übereinstimmung mit dem genehmigten Modell befindet. Die Gültigkeit dieses Zertifikates setzt eine regelmäßige Überwachung voraus. Details siehe bitte: www.tuvsud.com/ps-zert

Bericht Nr.: 713257831**Gültig bis:** 2025-05-29**Datum,** 2022-07-15

(Norbert Thimm)